

Mongofre, 3 de abril de 1981

Señor D. Amador A. Marín,
Espronceda , 32
Edificio F,
M a d r i d , 3

Estimado señor Marín:

Al regresar de América, encuentro su carta de 10 de marzo, que le agradezco mucho.

En efecto, don Joan Casals, és gran amigo mío y le veo con frecuencia.

Me gustaría mucho que volviera usted a visitar la isla y entonces le podríamos dar todos los datos sobre el viaje que hace poco hemos realizado a México un centenar de menorquines, para inaugurar el monumento que yo he donado de Francisco Preto Neto , hijo ilustre de Mahón y fundador , a principios del siglo pasado, de la Beneficencia Española de México.

El viaje ha sido un éxito, hasta el punto de que el Rey de España y el Presidente de México ocuparon la presidencia de honor y además el Sr. López Portillo se dignó descubrir la estatua.

No voy a ir a Madrid por ahora, pues me voy a Menorca para pasar todo el mes de abril. Después , veremos, pero probablemente Madrid quedará para el otoño.

Si le va bien ir a Menorca en septiembre o principios de octubre, allí le esperaremos con alegría.

Entretanto reciba un atento saludo de,



FUNDACIÓ
RUBIÓ